



ペンギんぐみだより

5月

2025年5月1日 保土ヶ谷保育園

ペンギん組担任

最近の子どもたちの様子

新年度がスタートして早くも1か月が経ちました。新しい担任になり、始めは緊張の園生活でしたが、新しいクラスへの高揚感もあるのか全体的に興奮気味の子どもたちでした!!

少しずつ担任や幼児クラスの動きに慣れてきて「楽しいね」「自分でできてすごいね、嬉しいね」という経験が増えてきています。また、室内遊びではペンギんの玩具が大好きで、ブロックやピタゴラスを使って、長い電車や新幹線、大きな家、駅など友だちと協力して会話を弾ませながら集中して作っています。

友だち同士の仲も深まって集団で遊ぶことも増えてきている中、言葉足らずで思いのすれ違いがあることも、どうしたら納得して遊べるか一緒に考え、子どもたちの心の成長を見守っています。



★ペンギん組ブーム★

1位 井形ブロック

男女問わず、みんなで電車や飛行機、花や家を作って楽しんでいます!

2位 絵本

絵本が大好きな子どもたち! 読んでいる声が聞こえると手を止めて、じっと見えています。

3位 ピタゴラス

動物の家や駅などをピタゴラスで作るペンギん組。三角のピタゴラスも上手に使って楽しんでいます。

今月の予定

歌♪

- ・こいのぼり
- ・チューリップ
- ・はるが来た

活動

- ・泥遊び
- ・製作
- ・戸外遊び



★お願い★

*連絡ノートのこちらからのコメントをする機会は週一回程度になります。ご質問やご相談のお返事やお伝えしたいことは記しますが、その日の出来事は写真やボードを見て頂き、お子さんとの会話を楽しんでいただきたいと思います。

- ・毎日活動後に着替えを行っています。リュックの中には、汚れ物袋と着替える洋服1組(上・下・必要であれば肌着)を入れてください。持ち物すべてに**名前の記入**をお願いします。
- ・これから、気温が高くなり暑い日が続くことが予想されるので、園庭では水、泥遊びを楽しみたいと思います。**汚れても良い服装、替えの靴の準備**をお願いします。
- ・着替えの際に、脱いだ服も子どもたちが自分で頑張って、入れるようにしています。暖かい目で見守っていただけると助かります。